

Reconocen al nuevo país

En el campo internacional se produjeron novedades de importancia para las Provincias Unidas. Varios países reconocieron la Independencia nacional y enviaron representantes diplomáticos a Buenos Aires. Otro hecho importante fue la revolución liberal en España, que impidió una expedición de 20.000 a América. Fernando VII no se había resignado a perder sus dominios; pero el movimiento liberal que lo obligó a jurar la Constitución de 1812 también se preocupó por enviar comisionados al río de la Plata. Los primeros embajadores no lograron establecer un acuerdo; pero en 1823 una nueva delegación, facultada para reconocer la independencia de las Provincias Unidas, firmó una convención en tal sentido.



Había terminado la guerra. Volvía a reinar la armonía con la Madre Patria. Y aunque los liberales fueron vencidos nuevamente en España, y Fernando VII desconoció esa convención, ya no hubo hostilidades.



Había terminado la guerra. Volvía a reinar la armonía con la Madre Patria. Y aunque los liberales fueron vencidos nuevamente en España, y Fernando VII desconoció esa convención, ya no hubo hostilidades.

